



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Xolo, gestoría digital «más simple, más fácil de usar y más barato que una gestoría tradicional»

Xolo es la primera gestoría 100% digital que llega a España con su solución online, su objetivo es liberar a los *freelance* españoles de las tareas y trámites administrativos, proporcionándoles la misma experiencia que tiene cualquier empleado por cuenta ajena.

“Aplicar tecnología permite no sólo reducir el tiempo que los *freelance* dedican a tareas y trámites administrativos a un máximo de 30 minutos al trimestre, sino también el coste del servicio”, señala Carlos Sánchez, Country Manager de Xolo en España.

La firma **combina** la inteligencia artificial, *machine learning* y *open banking* para poder automatizar todos los procesos que tanto las gestorías como los *freelance* realizaban manualmente.

"[Xolo](#) es más simple, más **fácil de usar** y más barato que una gestoría tradicional, donde los gestores hacen todo el trabajo manualmente e interactúan con los clientes casi de la misma manera que lo han estado haciendo durante las últimas décadas" comenta Sánchez.

Acerca de Xolo en España

A día de hoy, España cuenta con alrededor de dos millones de autónomos, situándose en séptimo lugar de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) con mayor volumen de trabajador que trabajan por cuenta propia. Xolo suma **más de 5.000 usuarios** en el país ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |